

北洋漁業へ獨航船

おのう母港出發

軍艦マーチで盛んに見送り

水産生のしれと高唱した出漁船

の遠漁がよきまつり船と見送

る人の間に張られたチーフが一

一本もござれぬく『おままで

『さあなら』白いハンケチ手

拭がいのまじめいまとお島壁か

ら振られて、同船團は根拠地

函館に向て一路北に向をさう

シジの音も静く空を消してい

た、第七松丸を除いては漁船で

各員の独航船と結願式をあげたう

え正午、一隻に北洋漁場に向け

出漁する、本年の漁業目標は一隻

平均七万五千尾を見込んでおり八

(写真は出漁の見送り風景)

北洋漁業組合理事長水良吉氏が同

業の出漁船は大安の二十九日

ぞく、母港を出発した、この日

母港では漁船を見送る市民や水

生をはじめ漁業関係者らがおもて

五名がギンシリ詰めかけた、同

日出港した姫路市竹町柳内無人さ

所有第十五井傳丸(五四)と同

元虎山富蔵船さん所有第十五井

丸(五五)同市栄町馬上造船

所所有第五瑞宝丸(五〇)の三

フローリヤンに向て独航船と號

された船体大綱など満船飾を

施して出港時を待つた、同漁協組

のマイクから「羅組員のみなさま

で眠つた午前九時五十分出漁船

をだれた魚市場卸業のチーフ前に渠

り船を交わす、この席上名渡

月二十日、おのう母港に漁船予定な

お同様の第七宋丸(六一)は一

足るべく五月四日出港する

アジとサバ

四千貫揚る

松力岡ツツジのポスター完成

来月上旬が見ころ

松力岡ツツジのポスター完成

各方面に配布する方平消防署の

力団公園の名物ツツジが咲きそろ

い五月上旬が丁度見ごろとなる

で中旬一杯に更り外客を誘致しよ

うと宣傳ポスター三百枚を作成、

覺醒剤所持

三犯の女舉る

アジとサバ

四千貫揚る

松力岡ツツジのポスター完成

来月上旬が見ころ

松力岡ツツジのポスター完成

各方面に配布する方平消防署の

力団公園の名物ツツジが咲きそろ

い五月上旬が丁度見ごろとなる

で中旬一杯に更り外客を誘致しよ

うと宣傳ポスター三百枚を作成、

事件に対する警笛を鳴らすため殺人

コソク見習急募

年令二十才前後佳ひる希望の方は来訪されし

レストラン

日掛償還・無擔保信用貸

申込み前時精算

金融

信和商事株式會社

平市新川町一(電二二六八)

白米二斗盗まる

早大教授招き

文化講演會

四日市公會堂

文化講演會

午後七時

文化講演會を開く、講師は東京農

大講演会を開く、講師は東京農

化講演会を開く、講師は東京農

コソク見習急募

年令二十才前後佳ひる希望の方は来訪されし

レストラン

日掛償還・無擔保信用貸

申込み前時精算

金融

信和商事株式會社

平市新川町一(電二二六八)

白米二斗盗まる

早大教授招き

文化講演會

四日市公會堂

文化講演會

午後七時

文化講演會を開く、講師は東京農

化講演会を開く、講師は東京農

ソフトドーナツ

ソフ

トド

ー

ナ

ツ

ソフ

トド

ー

ナ

ツ

ソフ

トド

ー

ナ

ツ

ソフ

